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広聴特集｜みなさんの声をキキトリたい

■福祉タクシー券について
【ご意見】　2007/3/27 受付
　現在身体が不自由なため，毎年福祉タクシー券を
いただいていますが，助成が基本運賃だけでは少な
すぎます。外出もままならない状況なのですが，こ
れでは外出しようにも家に閉じこもる環境を作って
しまいます。せめて，基本運賃＋いくらかの走行距
離を助成してもらえないでしょうか。

【回答】（高齢障害課）
　ご要望のありました「基本運賃＋いくらかの走行
距離の助成」につきましては，財政の厳しい状況で
難しいことを何とぞご理解くださいますようお願い
申しあげます。
　なお，現在の制度につきましては，今後も維持で
きるように努力してまいります。

■ごみ指定袋について
【内容】　2006/9/11 受付
　宇部のごみ袋は大分厚いのですが，それにくらべ
て山陽小野田のごみ袋は薄いようです。お代の高く
なるのは仕方ないです。高くてもいいから，もう少
し厚くしていただけたらと思います。

【回答】（環境課）
　ごみ指定袋の導入にあたっては，他市を参考に仕
様を検討しました。時に破れることもあるかもしれ
ませんが，特に弱いものではないと考えております。
確かに厚くすると強度も増しますが，その分購入価
格が割高になります。また，排出されたごみ袋も焼
却処理をいたしますので，少しでも環境に配慮した

ものといたしました。
　ごみ袋の仕様につきましては，「まちづくり市民会
議ごみ処理対策部会」においても検討していただき
ました。その中で，「現行のままでよい」とのご意見
をいただきました。従いまして，当面は現行の仕様
の変更は考えておりません。ご理解とご協力をお願
いします。

⇦本市のごみ指定
袋は，焼却しても
有害ガスを発生し
ないポリエチレン
製です。

■郵便局での税の納付について
【ご意見】　2007/6/8 受付
　５月に軽自動車税の支払書が届いたので，郵便局に
行きましたが，「軽自動車税については，宇部市の方
は郵便局で受付できますが，山陽小野田市はダメなの
ですよ。」と言われました。山陽小野田市は，なぜ郵
便局で支払いができないのでしょうか。郵便局でも軽
自動車税の支払いができるよう検討してください。

【回答】（税務課）
　山陽小野田市の市税（市民税，固定資産税，軽自
動車税等）は，現在，指定金融機関（山口銀行），収
納代理金融機関（西京銀行，もみじ銀行，中国労働
金庫，山口県信用組合，山口宇部農業協同組合，西
中国信用金庫，山口県漁業協同組合厚狭支店及び埴
生支店），市役所及び市の出先機関の収納窓口で納め

ることができます。
　指定金融機関，収納代理金融機関における納付書
での払い込みについては，市が支払う取り扱い手数
料は無料ですが，郵便局で取り扱いをしてもらう場
合は，新たに手数料の支払いが必要になってきます。
ご要望の主旨は理解できますが，現在は，新たな経
費がかかるものについては困難な時期でありますの
でご了承ください。
　なお，市税の納入については手間がかからず安心
で便利な口座振替の方法もありますのでご利用くだ
さい。口座振替につきましては，上記金融機関に加
えて郵便局でも手続きができます。また，口座振替
依頼書は，市内の郵便局等に備えております。
※現在，郵政民営化に伴い，公金の取り扱い手数料の無
料化については，郵便局（ゆうちょ銀行）に要望して
います。


